



Séjour pédagogique des Latinistes en Italie, le départ

publié le 11/03/2017 - mis à jour le 12/03/2017

Descriptif :

Bonsoir,
demain dimanche 12 mars 2017 à 7h45, nous vous invitons à vous rassembler dans la cour du collège Saint Exupéry de Brioux pour le départ de vos enfants latinistes en direction de Rome.

Sommaire :

- Rassemblement à 7h45 sous le préau des 4èmes 3èmes.
- Attention, cette année l'embarquement se fera en deux bus. Il y aura donc deux véhicules en mouvement dans la cour. Il conviendra d'être vigilant.
- Le départ

Bonsoir,
demain dimanche 12 mars 2017 à 7h45, nous vous invitons à vous rassembler dans la cour du collège Saint Exupéry de Brioux pour le départ de vos enfants latinistes en direction de Rome.

● Rassemblement à 7h45 sous le préau des 4èmes 3èmes.

Une table aura été disposée à laquelle un des membres de l'équipe vous accueillera pour régler les situations particulières (traitements et ordonnances médicales, ultimes préconisations).

● Attention, cette année l'embarquement se fera en deux bus. Il y aura donc deux véhicules en mouvement dans la cour. Il conviendra d'être vigilant.

- N'oubliez pas les pique-niques.
- Vérifiez les bagages en inventoriant le contenu à la lumière de la liste communiquée.

● Le départ

Le départ effectif a eu lieu à 9h30 après quelques points techniques (déviation, coupure réglementaire des conducteurs et incident technique au démarrage, réglé dans les dix minutes qui ont suivi).

**Les enfants et les encadrants sont sur la route direction la frontière franco italienne.
Prochain point d'information ce soir.**

Bonne journée à tous



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.